

POURQUOI TENIR

Par **Glouglou** Posté le 20/04/2020 à 22h46

Bonjour
Je suis là maman d'une enfant en bas âge.
Suite à une cure mon compagnon a repris sa consommation a fortes doses. Pour le moment espacé mais je vois que tout va recommencer
Je suis découragée...
Pourquoi m'accrocher et tout faire pour l'encourager... Ça a l'air sans fin...
Est ce qu'on vous aide vraiment en étant compréhensive...
Moi même je deviens pas bien
Tellement de stress de peur de l'état dans lequel il peut rentrer..
Je sais que c'est pas moi qui le sortirait de là... Mais à quoi bon rester si de tte façon la femme sert à rien et qu'on se détruit avec l'autre en fait.
Vous qui buvez... Dites moi... A quoi bon continuer
Mon amour est grand.. Il l'était je sens que je faiblis. J'ai peur et je ne peux rien faire
Merci de m'avoir lu...

1 RÉPONSE

Amelierandy - 21/04/2020 à 23h44

Bonjour ! Je le suis également poser la même question !
A quoi bon ? Ça va etres ça toute ma vie ? Aide la personne c'est un fait ... mais nous ? Qui nous aide ? J'ai peur de baisser les bras également ! Je suis avec mon conjoint depuis 2 ans casiment , je l'aime à un point ...
j'ai été patiente ... il c'est soigné mais rechute pendant le' confinement ... je suis patiente mais parfois je suis moi : triste et déçu ...
